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Карри Блейк – Техника Божественного Исцеления (ТБИ).  Часть 1. 
 

Цель служения – подготавливать или снаряжать верующих! 
 

Труднее свидетельствовать и получать результаты, чем исцелять больных и получать результаты, 
потому что для того, чтобы  привести кого-то ко спасению, человек должен подчинить свою волю 
Господу, он должен согласиться с тем, что ты говоришь, потому что у человека есть воля. А если 

человек не согласится подчинить свою волю Господу, то он и не будет спасен. 
Когда же речь идет об исцелении, то оно никоим образом не связано с волей больного человека. А 

исцеление связано с властью верующего, который повелевает, чтобы немощь и болезнь ушла. 
Болезнь и немощь вынуждены отступить, и больной не может в этой ситуации что-то сделать или 
не сделать. Поэтому легче исцелять больных, чем свидетельствовать и получать результаты! Бог 

благословил нас Своим Словом и Своим Духом, чтобы мы могли видеть тысячи людей 
исцеленных, освобожденных и даже воскрешенных из мертвых. Это воля Божья, чтобы мы 

освобождали пленников! Чудесно иметь Евангелие, которое работает!  
 

Молитва 
 

Во имя Иисуса сейчас болезнь, немощь, боль, страдания, страхи – я повелеваю вам, во имя 
Иисуса оставьте этих людей сейчас. Вы не имеете права в  этом, и вы уйдете сейчас, во имя 

Иисуса! Оставьте их! Будьте свободны сейчас во имя Иисуса! Сейчас каждая болезнь, каждая 
немощь уйди и никогда не возвращайся во имя Иисуса! Аминь! 

 
Меня заботит, чтобы вы стали эффективными христианами, солдатами, воинами Христа, которые 

будут стоять на Слове Божьем и не отступят независимо то - ли это дьявол наступает, или 
болезнь, или проповедник против тебя выступает. 

 Ты должен принять решение, что Слово Божье истинно, а каждый человек лжив. Но Бог истинен, 
Его Слово истинно. 

Когда ты предстанешь перед Богом, ты не будешь отвечать согласно церковным традициям или 
каким-то преданиям. Он спросит: «как ты поступил с Моим Словом»? Это Слово, которому мы 

должны повиноваться. 
 Только религиозные люди будут бороться с тобой, чтобы ты оставался больным. Мы должны 

переступить через это и признать, что Иисус хочет, чтобы мы были здоровы. Здоровый труженик 
намного лучше, чем больной работник, и каждый работодатель это знает. Бог это тоже знает. Он 

хочет, чтобы ты был здоров и мог трудиться на Его поле.  
 

Когда ты становишься больным, то теология вдруг проясняется – ты хочешь стать здоровым и все!  
 

Секрет исцеления  
- верить во имя Иисуса 
- и говорить к этой болезни 
- говорить к этому телу 
- и сказать, что вы хотите, чтобы произошло 

 
Пример: я хочу, чтобы ты был исцелен и поэтому я говорю: «будь исцелен». 
Я не спрашиваю: «а ты хочешь быть здоровым?», потому что уже неважно чего он хочет. У меня 
есть власть над болезнью и если я повелеваю болезни и немощи уйти, то болезнь вынуждена 
повиноваться, а не человек. Я не имею власти над человеком, но имею власть над болезнью. И 
если я повелеваю, чтобы болезнь ушла – она должна уйти. 
Ты должен говорить с властью Иисуса! 
Помните, если вы христианин, то когда вы стоите перед Богом в молитве –  вы являетесь 
представителем людей, за которых вы молитесь. Но когда вы стоите перед людьми, которые 
нуждаются в вашей помощи, то вы не с Богом говорите – вы уже являетесь представителем Бога. 
Теперь вы говорите к ним, как Бог бы говорил к ним. И вы говорите им  
- будь исцелен 
- будь свободен сейчас 
  Ты повелеваешь и Богу не нужно уговаривать или упрашивать бесов, чтобы они ушли или 
болезнь, чтобы она ушла. Бог повелевает! 
  Мы созданы по Его образу, Его Дух живет  в нас. Мы должны говорить как Он. 1 Петра 4:11 «Если 
кто говорит, говори как слова Божии». И вы представляете Бога, и вы должны говорить  за Него 
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или от Его лица.  И если вы говорите от Его лица, то вы должны говорить именно то, что Он бы 
сказал. Бог не упрашивает, Он повелевает! 
Иисус – Он Царь, а не попрошайка, чтобы упрашивать. Вы должны понимать, Кто живет в вас. И 
когда вы даете Ему свободу говорить через вас, то вы будете говорить как Он, ходить как Он и 
действовать как Он. И больные будут освобождаться, и счастливы будут. 
  Вы должны быть народом веры и больные люди вас ожидают. Они находятся в рабстве, в плену, 
пока вы не придете к ним, потому что Тот, Кто в вас больше того, кто в мире. И это включает и 
больных тоже. Больше Тот, Кто в тебе, чем тот, кто в больном или то, что делает его больным.  
  И вы должны научиться, что когда вы приходите – Бог приходит, вы не являетесь Богом, но Бог 
живет  в вас, и Он будет говорить через вас.  Вы должны научиться иметь веру в Иисуса Христа, 
Который в вас. Потому что до тех пор, пока это не произойдет, вы будете бояться и трусить перед 
немощами и болезнями. Но вы должны быть теми, кто твердо противостоит дьяволу  и дьявол 
убежит.  
 
Иисус вложил, инвестировал Себя в тебя, Он дал нам ответственность за это поколение! 
 
  Одна вещь, которую церковь упускает. Мы понимаем поклонение, даяние – это очень хорошо, и 
нам повелено это делать, но не одно из этих двух не относится к исцелению. Люди могут 
исцеляться во время поклонения  - и это прекрасно. Но не так нам повелено исцелять. Нам 
повелено, как верующим возлагать руки на больных и они будут здоровы! Как знамение благости 
Божьей! 
  Церковь потеряла истину, что исцеление – это не награда. Бог никогда не задумывал исцеление, 
как награду за что-то. В церквах говорили: «если ты достаточно добрым будешь, если ты все грехи 
из своей жизни удалишь, если ты праведно жить будешь, будешь давать десятины и 
пожертвования – вот тогда Бог тебя исцелит».  Если бы это была правда, тогда ты мог бы 
хвалиться своим исцелением, потому что тогда ты исцелился бы благодаря тому, что ты 
совершил. Но вся слава в исцелении, она в том, что ты получаешь исцеление не из-за того, что ты 
делаешь, а из-за того, что Иисус сделал! Аминь!  
  Благость Иисуса не определяется реакцией людей на Его благость. (Пример: о том, что Иисус 
исцеляет худших грешников и не забирает исцеление в случае, когда человек продолжает 
грешить).  
 
  Он добрый и исцеляет, Он настолько добрый, что не может удержаться от этого. 
 
Пост, поклонение и молитва, чтобы эти вещи были истинными, они должны быть сделаны без того, 
что – вот я это делаю для того, чтобы что-то заслужить. 
  Когда ты поклоняешься для того, чтобы Святой Дух сошел, чтобы ты мог получить исцеление, то 
ты не поклоняешься по сути, если ты ради этого поклоняешься. Это называется манипуляция, ты 
пытаешься использовать поклонение для того, чтобы получить что-то взамен. Но поклонение – это 
когда ты отдаешь, не ожидая ничего взамен. Мы не для того поклоняемся, чтобы Святой Дух 
притянуть, чтобы Он сошел. 
Дух Святой живет во мне, и Он никогда меня не забывает и не оставляет. Дух Святой всегда Тот 
же, Он всегда готов освобождать людей. Он всегда готов, чтобы делать то, ради чего Иисус умер. 
   
  Деян. 3 глава 
 
1 стих - Петр и Иоанн шли на молитву, т.е. они были не помолившись 
 
2 стих – хромой не ожидал исцеления 
 
3 стих – он ожидал милостыни 
 
4 стих – первый пункт против Петра, 
Мы научены говорить – не смотри на нас, смотри на Иисуса, ты не хочешь, чтобы на тебя 
смотрели, потому что если на тебя посмотрят, то ты должен это сделать. А ты хочешь за Иисусом 
спрятаться. Иисус не сказал: «идите, и Я буду исцелять больных». Он сказал: «вы идите и 
исцеляйте больных, освобождайте пленников, когда вы говорите, то ваш Отец будет говорить 
через вас, когда вы будете возлагать руки, то Мои руки будут внутри ваших, но вы должны идти и 
возлагать руки». Аминь!  
Петр не учился в библейской школе, он просто три года провел с Иисусом!!! 
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5, 6 стих – второй пункт против Петра (6 стих – не должен был он такого говорить, чтобы он 
должен был сказать: «давай спросим у Иисуса и посмотрим, что Он сделает, просто будем  
молиться  и посмотрим, что Господь делать будет). 
 
 Петр дал хромому то, что он имел (Мк.16 глава)  
 
Иисус – Бог во плоти, Который никогда не ошибался и Он не сделал ошибки призвав нас. Он знал, 
что делает! Он знал, что ты готов склонить свои колени, прежде всего перед Его именем и принять 
Его. И во вторых  Он знал, что у тебя будет достаточно смелости, воли склонить свои колени 
перед Его Словом и делать то, что  Оно говорит делать. Даже если это идет против всех 
религиозных традиций, которые не соответствуют Божьему Слову! 
 
  То, что вы получите – это величайший дар, который Бог дает тебе и это дар ответственности, что 
ты выяснишь, что ты являешься сторожем для брата своего. Потому что тому, кто разумеет делать 
добро, а не делает  - для того человека, это грех. 
 
  Мы учим  Мк. 16 гл. Что верующие возложат руки на больных,  и они будут здоровы. И если вы 
верующий – вы можете это делать,  и вы должны это делать! 
 
 6 стих - Петр повелевает во имя Иисуса 
 
 7 стих – хромой исцелился во время того, как Петр взял его за руку и поднял. 
 
 8-10 стихи – когда исцелен человек и изумлен, то тогда не его вера это сделала. 
 
 Вы должны научиться быть упертыми, когда дело касается духовных вещей. 
Страх, сомнения, неверие (через других людей) пытаются заставить вас отступить от Слова 
Божьего. 
  Библия – это Его Слово ко мне. Когда мы помолились  за больного человека, мы сразу можем и 
не увидеть изменений в человеке,  да Библия и не говорит, что мы увидим эти изменения сразу. 
Но Библия говорит, что он будет здоров. Наша задача возлагать руки на больных и верить 
Божьему Слову. А если я это делаю и не отступаю, то конечный результат будет таким, как Слово 
Божье говорит! Когда ты уже сделал шаг веры  - не отступай!!!  
  Как можно отступить? Соглашаясь с видимым, с доказательством  каким-то. Соглашаясь с чем-
то, что противоречит Божьему Слову. 
  Люди будут хотеть, чтобы вы объяснили, почему кажется, что это не работает. 
Вам ничего не надо объяснять. Ваша задача не объяснять Евангелие и как он работает. Ваша 
задача – верить и стоять! И перестать дать ответ на каждую мелочь. Просто стойте! (пример – 
история Анжело). Принцип из свидетельства об Анжело – Слово Божье истинно, если вы будете 
стоять на Слове Божьем, Оно будет стоять с вами. 
  
  Вы должны принять решение, когда вы можете принять поражение или решить, что вы будете 
поражены  - это когда вы решаете отступить от Слова Божьего! Слово Божье истинно и 
действует!!!  
 
 11, 12 стихи – разрушают много всяких учений  
 
  а). Петр говорит: «а что вы на нас смотрите, будто мы своей силою или благочестием сделали то, 
что он ходит». 
  б). Мы не исцелили этого человека, потому что я Апостол, или потому что я постился или 
молился и даже не потому, что я такую святую жизнь веду.  
Когда-то Петр даже от Христа отрекся. 
Петр не самый  лучший пример того, каким должен быть христианин. Но он есть хороший пример 
христианина, который может забыть кто он, и помнить Того, Кто живет в нем. И это хороший 
пример для христианина! Аминь! 
  И Петр использует прекрасную возможность, чтобы что-то донести до этих людей (проповедь) 
  13, 14, 15 стихи – он обличает их и возвышает Иисуса! 
 
  16 стих – все, что попросите во имя Его,  Он сделает. Если вы имеете веру во имя Его! 
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Петр не сказал: «у меня  дар такой, или я помазан, я Апостол – вот как я это сделал». Петр 
исцелил этого человека, как верующий, он верил во имя Иисуса, у него была вера в это имя. И 
согласно Мк.16 – возложат руки на больных, и они будут здоровы!!! 
 
 
Нигде в Новом Завете не сказано молиться за больных. В Мк. 16 не идет речь о молитве, там идет 
речь о высвобождении жизни, которая в тебе – жизни Божьей в него (больного). 
Ты возлагаешь руки – и сила идет. 
  Просто верьте и делайте, и когда вы это делаете не отходите назад, пока не будет результатов, 
которые вы хотите. 
Кто-то должен верить Слову Божьему, если больные не верят, то верьте за них. 
Вы имеете имя, просто позвольте этому имени работать. 
  Рак, лейкемия, диабет …… это имя и все, что имеет имя должно склонить колени перед именем 
Иисуса! Аминь!  
Болезнь боится Бога, Который живет в тебе, она уйдет! Ты должен говорить к ней, не просить, а 
повелевать. Дьявол должен признать не только власть имени, но и способность, которая идет 
вместе с этим именем. 
В Деян. 1:8если у вас есть Дух Святой – вы имеете способность, т.е. имя дает вам власть, Дух 
Святой дает вам способность (перевод с английской Библии).  
  Лк. 10:19  «….. на всю силу вражью (на все способности врага) и ничто (слово, которому многие 
христиане не верят) не повредит вам». 
Болезнь не может жить в вас, ваше тело было куплено кровью Господа Иисуса Христа. Болезнь не 
владеет вами – это уже нарушение частной собственности, она не имеет права жить в вас. 
И если вы просто поймете то, Кто в вас – Дух Христов, Дух жизни!!! Жизнь умерщвляет смерть, во 
имя Иисуса!!! Это Тот, Кто в тебе!!! 
 
 

 
 
 
 


